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 Anfragen-Nr.   

 AF-0079/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Nutzung von Fördermöglichkeiten zur Senkung bzw. 
Stabilisierung der Fahrpreise im ÖPNV 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Stadtverwaltung will den Individualverkehr in der Innenstadt mindern und den ÖPNV attraktiver 
gestalten. Für den ÖPNV gibt es verschiedene Förderprogramme. Auch solche, welche sich noch in 
der Prüfung befinden und auf die sich Kommunen bewerben können, so z.B. zur Einführung des sog. 
365-Euro-Tickets.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Fördermöglichkeiten nehmen Stadt und / oder Wartburgmobil derzeit zur 

Attraktivitätssteigerung des ÖPNV in Eisenach in Anspruch und welche weiteren Möglichkeiten 
werden geprüft bzw. befinden sich in der Planung? 

2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Einführung eines 365-Euro-Tickets bzw. anderer 
„Flatrate“- Möglichkeiten in Eisenach sowohl ökonomisch als auch vor dem Hintergrund der 
Zielstellung, den Individualverkehr in der Stadt zu mindern?  

 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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